

Grafenaschau, 18.08.2008

Liebe Frau Bierling,

auf diesem Wege möchten wir Ihnen nochmals von Herzen danken, für die liebevolle und kompetente Pflege unserer Mutter.

Es ist nun ca. ein Jahr her, dass Sie unsere liebe Mutter mit ihrer schweren Erkrankung, bis zu ihrem Tode, pflegerisch begleiteten.

Ganz besonders haben wir Ihren persönlichen Einsatz, Ihre Zuverlässigkeit, Ihr Einfühlungsvermögen und Ihre Fröhlichkeit geschätzt.

In unserer schweren Pflegesituation fühlten wir uns durch Sie bestens betreut und aufgehoben.

Für Ihren weiteren beruflichen Erfolg wünschen wir Ihnen alles Gute und verbleiben mit lieben Grüßen

Ihre Nora von Wallenberg mit Familie

---

Vielen herzlichen Dank für Ihre so liebevolle Arbeit - bis ins Detail!



Barbara Bierling und "Mule"

Foto: Monica von Rosen/Tochter

Liebe Frau Bierling,

Grafenaschau, 08/2009

wir sind froh Sie gefunden zu haben! Ihre kompetente Pflege ist zu unserer aller Zufriedenheit. Sie begegnen unserer 94-jährigen Mutter offen, sympathisch und passen sich dem Rhythmus von ihr gekonnt an.

Ihre umfassende Erfahrung und ihr überzeugendes Können bringen Sie dabei voll zur Geltung. Was uns sehr gefallen hat, war Ihre Pünktlichkeit zu den vereinbarten Pflegezeiten - Danke dafür. Ihre Seriosität ist beeindruckend, Ihre Freundlichkeit und Wärme gewinnend.

Trotz der Kurzfristigkeit Ihres Einsatzes (wir waren in echter Not!) spürten wir Ihr Engagement mit Ihrer ganzen Kraft.

Wir schätzen uns glücklich, und empfehlen Sie aus vollem Herzen weiter!

Ihre Familie Hanke